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髙橋哲也会員 

皆さん、本日は足元の悪いなか、い

つも通り例会へご出席いただきま

して誠にありがとうございます。

本日は、田原ロータリークラブか

らガバナー補佐の安田様、同じく

地区副幹事の鈴木様、そして名古

屋南ロータリークラブから地区スタッフの舟橋様の 3

名をお迎えして、本例会で重要なお話や様々なご意見を

頂戴する貴重な機会です。 

私個人的には、この後のアッセンブリーで何か厳しいご

指摘やご質問がないかどうか、少しだけドキドキしてお

りますが、もし何かあったら今回の台風 10 号のように

フラフラせずに、本多会長のゴルフのティーショットよ

うに真っすぐ答えていきたいと思います。 

それでは、皆様方のご健康と社業の発展、そしてクラブ

の今後益々の発展を祈念して乾杯をしたいと思います。

乾杯。 

 

 

本多英司会長 

本日は、安田幸雄（やすだ ゆき

お）ガバナー補佐（田原 RC）をは

じめ、舟橋直昭（ふなはし なおあ

き）地区スタッフ（名古屋南 RC）、

鈴木進（すずき すすむ）分区副幹

事（田原 RC）をお迎えしてのガバ

ナー補佐訪問例会です。皆様の訪問を会員一同、心より

歓迎申し上げます。 

本例会に先立ちまして、11：30 より、会長、副会長、

幹事、会長エレクト、次期幹事が参加し、懇談会が行わ

れ、いろいろとご教示頂きました。   

私共からも本年度のクラブ運営についてご説明を申

し上げ、和やかな中で懇談会を進めることが出来ました。 

そして本日の例会では、安田ガバナー補佐より卓話を

頂きます。また、例会後にはクラブ協議会を開催し、各

委員会活動等を報告して、あらためて安田ガバナー補佐

よりご指導を仰ぐことになっております。長丁場となり

ますが、本日はよろしくお願い申し上げます。 

 

今から 7 年前の事ですが、2017-18 年度、当クラブか

ら大須賀憲太会員がガバナー補佐として活躍されまし

た。その時、井上穂会員が分区幹事、宇藤信会員と私が

分区副幹事として、活動を共にさせていただきました。 

よく、4 人で萬珍軒（松葉の老舗中華料理屋）で紹興

酒を飲みながら、各クラブへの訪問や、地区懇談会、IM

などの打合せをしていたのが昨日のようです。あの時、

若気の至りとお酒の勢いで、いろいろとご迷惑をかけた

のではないかと、今更ながら、少しだけ、反省していま

す。忙しかったけど、とても楽しい 1 年でした。寛大な

心で受け入れてくれた先輩方に改めて感謝です。 

 

さて、8 月 9 日に本年度第 2 回理事会が開催されまし

たので、この会長の時間で理事会の承認事項のご報告を

させていただきます。 

① 9 月 6 日 プログラム委員会担当例会の内容を

承認致しました。今年始めの能登半島地震、記憶

に新しい南海トラフ地震注意報、それから、昨今

のゲリラ雷雨、線状降水帯の頻繁な発生など、私

たちは、いつ危機的な状況が起きるかわからな

い環境の中にいます。そこで今回、企業 BCP の

専門家をお招きし、企業の BCP 対策についての

卓話をしていただきます。 

② 9 月 13 日 雑誌委員会担当例会の内容を承認致

しました。ロータリーの友、地区代表委員・池森

由幸(名古屋千種クラブ)氏より「ロータリーの友

に関する最新情報」と題した卓話機会の申し入

れが有り、最近のロータリーの友の利用方法と

活用方法について、の卓話をしていただきます。 

③ 9 月 18 日 ガバナー公式訪問の内容について、

承認しました。今年も例年通り、豊橋南・豊橋東

ロータリークラブと３クラブ合同で開催します。

今年の幹事クラブは豊橋東クラブですので、開

催は水曜日・例会場所はホテルアークリッシュ

豊橋となります。そして、集合時間は 11：50 と

なりますので、お間違いのなうようにお願いい

たします。また、当日の服装は、ネクタイ着用と

第 8回(通算 1666回)例会報告 令和 6年 8月 30日(金) ガバナー補佐訪問 

ゲ ス ト ガバナー補佐 安田幸雄氏、地区スタッフ 舟橋直昭氏、分区副幹事 鈴木 進氏 

出席報告 総会員数５７名(計算会員数４９名) 欠席９名 出席率８１．６３％ 前々回修正出席率 80.85％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

乾  杯 

会長の時間 



 

 

 

 

－ 2 － 

なります。 

④ 9 月 27 日 ゆとりの例会の例会内容について承

認致しました。例会開始時間が朝 8：00 点鐘と

なりますのでご注意ください。服装はクールビ

ズでなくても、節度ある自由な服装での参加を

OK といたしました。当日は一部簡略した例会セ

レモニーの後、ビュッフェ形式での朝食をとり

ながら親睦を深めて頂く例会となります。いつ

もと違った雰囲気の例会を楽しみましょう。 

 

最後に、これはまだ審議事項ではありませんが、村松

国際奉仕委員長より、グローバル補助金を使ったブータ

ン王国での国際奉仕事業について、進捗状況の確認と、

今後の予定についての報告がありましたので、共有させ

ていただきます。 

現在、ブータン・ティンプーRC の LamDorji 幹事と

オンラインにて打合せ中。事業内容は、ブータン・ワン

チャン村のゴミ処理問題の解決のために、ごみ処理車の

提供協力。事業規模は（まだ流動的ですが）Max で

78,800 ドル（1200 万円前後に相当）。11 月頃に補助金

申請をし、採択を受けたら、5 月頃に現地ブータンで実

行したい、というスケジュールです。 

ここからさらに詳細をつめていくために、8 月 17 日

から 23 日までの 7 日間、ブータン王国へ行き、直接打

合せをしたい、とのことで、了承させていただきました。 

その後予定通りご自身でブータンへ飛び、先週金曜日

に無事帰国され、私もホッと一息です。 

ブータンでは、相手先ティンプーRC の会長・幹事・

担当者、そして JICA や、ブータン王国 経済産業省の

関係者らと打合せをし、支援予定地区であるワンチャン

村も視察して、事業実施に向けてとても有意義な成果を

得られたとのことです。 

現地打合せ後、帰国翌日にファミリーで家族会にも出

席していただき、大変なスケジュールだったと思います。

村松委員長、本当にご苦労様でした。 

我がクラブ初のグローバル補助金事業、クラブ事業と

して、クラブ全体で成功に導きたいと思います。 

5 月の実施の時には、皆さんにご案内させていただく

予定です。是非、ご参加・ご協力をお願いいたします。 

以上で会長の時間とさせて頂きます。ご清聴ありがと

うございました。 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

    淺井大介会員 

 

 

 

 

 

鈴木 愛会員 

 

 

 

 

山下 孝会員 

みなさん、こんにちは！山下です。 

今回は波乱万丈の人生というテー

マで 5 分間の会員スピーチの 2 回

目となります。第一回目は大須賀

憲太会員でしたが大須賀さんも話

しておりましたが、5 分間では話しきれません途中で終

わってしまうと思いますがご容赦ください。 

さて波乱万丈の人生と言えば、野球人生か信託銀行人生

なのかと２つしかないのですが、入会時の挨拶やイニシ

エーションスピーチの際にも話していました、ドラマ半

沢直樹のような経験を半分くらい経験した激動の銀行

時代の話をしたいと思います。 

この中でドラマ半沢直樹を見られた方はどれだけいら

っしゃいますか？ 

30％を超える高視聴率ドラマでしたが、その倍の 6 割

くらいの方が見られていましたね。 

金融庁検査の場面が何度が出てきたかと思います。黒崎

主任検査官・片岡愛之助さんがおねえのような役回りで

出てきています。あのようなタイプの検査官はおりませ

んが、冒頭で検査官全員と銀行の役員一同が顔合わせを

することは実際にありますし、半沢直樹の原作者は池井

戸潤先生ですが、大学の同期で三菱銀行に 7 年ほど勤務

してから金融小説を書く作家になっていますが、銀行員

時代の経験をそのまま小説・ドラマにしております。大

げさな場面も多いですが概ねあっています。実際に金融

庁検査ではあんな感じでやり取りしています。今の金融

行政は違いますが、当時は融資先を正しく把握して適切

に融資がされているのか検査でチェックされています。

この金融庁検査について話します。 

さて私が大手銀行の１つである三井信託銀行に入社し

たのはバブル絶頂期の昭和 63 年（1988 年）です。 

ロータリーの創設者である米山梅吉先生が三井信託の

初代社長であり、何かと縁を感じますが、バブルを経験

し、その後のバブル崩壊も経験しました。 

入社時大手銀行は都市銀行 13、信託銀行 7、長信銀 3 合

計で 23 も大手銀行がありましたが、いまや７銀行グル

ープとなっております。 

私の銀行員生活は３つに分かれます。 

1988 年（昭和 63 年）入社した三井信託時代で 2000 年

金融再編第一弾まで 

次が大手銀行の不良債権は 100 兆円といわれて不良債

権処理を行う中央三井信託時代の2000年から三井住友

信託銀行となる 2012 年くらいまでの 12 年間 

最後が 2012 年からの三井住友信託銀行での約 8年でそ

れぞれ多くのことがありました。 

今回お話する金融庁検査は不良債権処理をする課長と

しても受けましたし、融資本部のナンバー３という立場

での金融庁検査も受けました。 

ドラマの中で金融庁検査で資料を隠す場面があったか

と思います。疎開という言い方をしていたかと思います

が、実際にどこの銀行も見られたくない・見せてはいけ

ない取引先の資料は出来るだけ出さないことは普通に

ありました。金融庁が出来る前でしたが私も週末に大蔵

誕生日祝い 

入会記念日祝い 

会員スピーチ「波乱万丈の人生について」 
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省検査（金融庁の前は大蔵省検査といっていました。官

僚の接待汚職で大蔵省から金融庁に変わりましたが）が

来るかもと自宅に見られたく資料を普通にもってかえ

っていました。 

実際にドラマでは地下の倉庫に隠している資料を間一

髪で発覚させず、実際には半沢直樹の妻・上戸彩でした

が、妻の実家に疎開させていたということでした。 

この話は UFJ 銀行で実施に起こった話で、資料の隠ぺ

いをしていたため、検査忌避と言われて、東京三菱銀行

との合併にまで追い込まれてしまったのです。 

 

この検査忌避・資料の隠ぺいではないかと検査官と私が

やりあうことがありました。 

出さないわけではないけど出したくないので時間稼ぎ

をしていたら、突然検査官が立ち上がり「山下さんは検

査忌避しています。主任検査官を呼んでください」とか

大声で言われて、UFJ 銀行の事例を思い出して、慌て

て否定して火消しをしたことがあります。 

あのまま検査忌避とされたら逮捕はされないでしょう

が、銀行を退職させられたかもしれない経験でした。 

時間となりました。 

まだまだ話しきれませんので、いづれ夜の時間にでもお

話します。 

今日はありがとう。 

 

 

 

ガバナー補佐 安田幸雄氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐訪問 
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★幹事報告  
・高浜 RC より例会会場変更のお知らせ、名古屋城北

RC より事務局移転のお知らせ、米山梅吉記念館館
報、豊橋 RAC より 9 月第二例会のご案内が届いて
おります。 

★他   の例会変更 

■9月 9日(月) 豊橋南RC ガバナー公式訪問例会 

■9月10日(火) 田原パRC 地区補助金事業 

■9月11日(水) 渥 美RC 高校祭訪問 

★ニコボッ ス 
安田幸雄様・鈴木 進様(田原)：訪問させて頂き。 

舟橋直昭様(名古屋南)：本日は訪問させて頂き。 

本多英司・鬼頭秀幸：安田ガバナー補佐、舟橋地区ス
タッフ、鈴木分区副幹事、よう
こそ。 

井上 穂・宇藤 信・神谷 馨・ 

杉浦宏始・伊藤眞芳・杉田和俊・ 

辻 信之・髙橋哲也・青山泰三・ 

今川明彦・保永真生・石原聖季・ 

鵜殿健次・太田和彦：安田様、舟橋様、
鈴木様本日はよ
ろしくお願い。 

福沢省吾：安田様、鈴木様ご指導よろしくお願い。 

大須賀憲太：安田さんようこそ。大変ですが頑張っ
て下さい。陰ながら応援しています。 

山本雅久・松島弘和・髙井龍雄・ 

淺井大介・伊藤角栄・村松 光・ 

小久保拓吏・酒井正樹・廣中雅章：ようこそ安田ガバ
ナー補佐！ 

淺井大介：誕生日をお祝い頂き。 

鈴木 愛：入会記念日をお祝い頂き。 

山下 孝：会員スピーチをさせて頂き。信託銀行時代の
半沢直樹のような激しい話ができたらと思い
ます。 

鬼頭秀幸：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで運よく優勝しちゃいました。 

今川明彦：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟ 2 位でした。担当幹事の伊藤角
栄会員お疲れ様でした。 

杉田和俊：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで 3 位になりました。 

西郷隆治・辻 信之：豊橋市内 5RC 主催釣り天狗クラ
ブを 9/29 に福江港で開催。ハゼ
釣りにぜひご参加をお願い。 

村松 光：8/17～23 にブータン視察に行ってきました。
グローバル補助金事業実施に向け収穫ある
時間を得ました！がんばります！！ 

山口幹夫：例会参加に会員の支援に感謝です。 

鵜殿健次：大阪にいる青木委員長帰ることができない
そうです。がんばれ青木委員長。 

夏の家族会参加者一同：ニコボックスに協力します。 

今川明彦ニコボックス副委員長 

懇談会 11：30～ 於：29階「パールの間」 

                 

      

                                

                          

                                 

                        

                             

             

             

             

             

         

              

                     

       

                      
                
                      
             

                             

                                

       

                                    

                  

                 
                           

                          

 

                                               

                                              

                                      

                   


